

a las derechas», en Cenizate, donde «hubo dentro del Colegio un cacique que coaccionaba a los electores y además insultó al Apoderado de un candidato socialista»; en Fuentealamo y La Roda la patronal compró votos; en Villarrobledo (distrito 2.º, sección 3.ª) se denuncia que *don Miguel Jiménez de Córdoba obliga a sus criados a llevar la candidatura en la mano y abierta*. Hubo coacciones de las autoridades municipales: el alcalde de Hoya Gonzalo; 14 guardias municipales, recién nombrados por el alcalde, en La Roda repartían papeletas de centro-derecha el día de las elecciones. Las denuncias por coacciones de la fuerza pública al servicio de la derecha, se produjeron en la mayor parte de los pueblos citados anteriormente. Las actuaciones más contundentes se llevaron a cabo en Villarrobledo, donde la guardia civil detuvo a los directivos de la Federación de Trabajadores de la Tierra, a un interventor y a varios destacados izquierdistas; en Ferez fueron apresados el candidato Martínez Hervás y un notario, al protestar por habérseles prohibido la entrada al lugar donde se realizaba el escrutinio.

c) La derecha utilizó candidaturas transparentes y contraseñadas en Abengibre, Albatana, Bienservida, Bonillo, Cenizate, Hellín, Pozuelo y Villarrobledo.

d) Habían sido enmendadas en las actas las cifras de algunos de los candidatos de derechas. En Alcalá del Júcar los datos de Gotor, en Albacete los de Mateo Sánchez (distrito 2.º, sección 3.ª) y Acacio Sandoval (distrito 3.º, sección 1.ª), y en Molinicos los de Bernabeu.

e) La mesa electoral estuvo mal constituida en algunas secciones de Corralrubio, Cotillas, Elche de la Sierra, Fuensanta, La Gineta, Minaya y Nerpio. En otras, se cometieron irregularidades, tales como no dar posesión a los interventores del Frente Popular en Bienservida y Peñascosa; no permitirles firmar el acta ni intervenir en el escrutinio en Nerpio.

f) Se utilizaron urnas no apropiadas. En Bienservida se empleó como urna «*un frasco de cristal sin tapa de los que se emplean en las confiterías*».

De muchas de estas irregularidades señaladas se poseen actas notariales acreditándolas y avalándolas.

La mayor parte de las denuncias proceden del Frente Popular, destacando por sus reiteradas intervenciones el candidato Martínez Hervás. La derecha presentó muy pocas protestas.

Después de escrutados los votos de todos los municipios y realizadas las impugnaciones correspondientes, un representante del Frente Popular, en nombre de éste, «*formula una protesta general contra la elección y afirma que con anterioridad a la celebración de ellas se han*